## PROVINCE DE LUXEMBOURG

## Jardin en Ville, un lieu de partage

## BERTRIX

Fruit d'une intense collaboration entre plus d'une dizaine d'associations dans le cadre de « C'est ma ruralité », le Jardin en Ville a été inauguré.

ux abords de la résidence du « Jar-Argenté » dans le quartier de la gare, c'est un nouveau lieu de partage et de collaboration qui se concrétise désormais dans un espace convivial. Pour rappel, c'est au début de l'année 2019 que fut lancé cet appel à projet par le ministre Collin relayé et poursuivi par la ministre Tellier. Pro-

jet rentré par la Commune de Bertrix avec un subside de 15 000 € sur un coût total de 20 882 €. Le but? Offrir à la population un es- & pace de repos et de détente à l'ombre des Résidences Services et du Cœur de l'Enfance dans l'ancien couvent des Pères francis-

## Une dizaine de partenaires

En ce lieu largement arboré, cet espace a été réalisé par Françoise Moreau et toute son équipe. Elle qui a su fédérer autour de ce projet la bibliothèque publique de Bertrix, la crèche communale « Au Cœur de l'Enfance », la Maison des jeunes, le Centre culturel



À l'ombre du Jardin Argenté, c'est un autre espace : le Jardin en Ville qui prend vie.

dionale, la Ligue de la sclérose en plaques, le service d'insertion sociale du CPAS et la Passerelle, le PCS et le groupe Avana, la résidence service du Jardin Argenté, l'administration communale et l'ASBL « L'Églan-

« Ce Jardin en Ville porte bien en lui la ruralité et l'aspect intergénérationnel avec des parcelles communes qui donnent envie aux résidents et à d'autres de venir y puiser

de Bertrix. Ardenne méri- fruits et légumes frais dans une terre retournée à l'ancienne par un cheval de trait », comme l'a rappelé le bourgmestre Mathieu Rossignol lors de l'inauguration officielle samedi dernier.

> Dans cet espace verdoyant, à l'ombre des grands chênes et charmes, on retrouve un potager communautaire, des bancs et tables réalisés par la Renardière, une cabane en bois ou encore une serre de cul-

Durant cet après-midi inaugural, plusieurs animations étaient mises sur pied dont une visite guidée de tout le site. Et les petits caprices de la météo n'ont pas arrêté tout ce petit monde pour goûter pleinement à ces différentes créations. Et d'apprécier notamment différents produits de bouche ou autres décorations réalisées par le groupe Avana.

YVON JUSSERET &